

3

Casteljaloux 90 23.11.17.

Tout sur la maison du futur

Le Salon de l'éco-construction, organisé par la Communauté de communes de Coteaux et Landes de Gascogne, se tient à Casteljaloux, à La Bartère, vendredi et samedi. 34 professionnels seront là pour distiller leurs conseils à qui veut profiter d'une maison du futur, et exposer ce qui se fait de mieux en matière d'énergies renouvelables et matériaux isolants. Ce salon sera en effet l'occasion de découvrir un large panel de matériaux utilisés dans le cadre de la construction de l'habitat responsable. Vendredi, à 18 heures, conférence sur le thème de la maison passive. Samedi, à 11 heures, présentation sur le thème de « rénover facile ». **Vendredi de 10 à 19 heures et samedi de 9 à 12 heures. Gratuit.**

